

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Reigersberg

Die wohl größte Fitnessanlage der Stadt Wien: der Gürtel

Er ist wohl einer der größten Fitnessanlagen der Stadt. Trainieren kann man dort quasi rund um die Uhr, noch dazu kostenlos und mehr oder weniger an der frischen Luft: der Gürtel. Denn in den Bereichen zwischen den äußeren und inneren Fahrspuren entstehen immer mehr Möglichkeiten seine Muskeln zu trainieren. Er sei bei einem Physiotherapeuten gewesen, sagt ein Passant, der so ein ähnliches Gerät habe, nur hochelektronisch ausgestattet, aber es sei das gleiche Prinzip.

O-Ton: Diverse PassantInnen (ungenannt)